
 

 

 

 

 

 

 

オリ・パラ教育講演会 ～ＴＯＫＹＯ 2020にむけて～ 

１２月１０日、元車いすテニス選手の二條実穂さんを本校にお迎えしました。講演や車いす体験を

通して、パラリンピックとの距離を近く感じることができたとともに「夢や目標」を大切にする生き

方について考えるきっかけとなりました。二条さん、本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新生徒会発足 旧生徒会執行部のみなさん、ありがとう！新メンバーが受け継ぎます！ 

 １１月２８日、生徒会役員改選の立会演説会と投票が行われ、新三役が選出されました。生徒会執

行部は、これまでの花尾中学校のよき伝統を受け継ぎ、築いてきた、その中心的な役割を担ってきま

した。本日の任命式を境に新生徒会へとバトンが渡されます。さらに、「自立」した生徒会を目指して

頑張っていってください。 

   生徒会長          （２年） 

   副 会 長          （２年）          （１年） 

新 書 記          （２年）          （１年） 

 

 スマホ、ケータイ 使うときのルールやモラルは大丈夫ですか？ 

 今年の１１月、大阪府の小学生女児が、ＳＮＳ上で知り合った男性に誘われ、誘拐された事件があ

りました。ここ数年、本校でも全校生徒を対象に福岡県警やＮＰＯ法人子どもとメディアの方を講師

に招き、ＳＮＳでのトラブルを防ぐための講習会を開催しました。ぜひ、ご家庭でも「利用方法」や

「ルール決め」「フィルタリングの設定」等の安全な利用について、お子様と話し合ってください。 

 また、冬休みはクリスマスや年末年始の行事などイベントがたくさんあり、写真や動画を撮ること

もあると思います。そんな時は、必ず「個人の情報、プライバシー」を守る義務があることを忘れて

はいけません。便利な道具ですが、決して使い方を間違えないようにしましょう。 

○ 私は、今まであまりオリンピック・パラリンピックの事をよく知りませんでした。二条選手の話を
聞いて、来年の東京オリンピック・パラリンピックや車いすテニスをテレビで見るのが楽しみになり
ました。 

○ 私は、今目標や夢などがありません。でも、二条さんのお話を聞いて夢に向かって頑張るって凄い
なと思いました。だから、私も夢や目標ができた時、二条さんの話を思い出して「無理」などと弱音
をはかずに頑張りたいです。 

○ 「夢は叶えるもの」という言葉は、とても心に響きました。何でもポジティブに考えることは難し
いことだけど、ネガティブに考えるより、何倍も何百倍も人生が楽しくなるんだということに気付か
されました。 

○ 僕は、二条さんのような考え方や行動ができるようになりたいです。「誰かのためになること」を
将来、僕はしたいと思っています。それを目標そして夢にして少しずつでも歩みたいと思います。 
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